

Chlausschiessen

Peter Steiger gewinnt mit hervorragenden 391 Punkten den Auszahlungsstich.

Nur 14 Feldschützen haben am letzten Grossanlass im 2018 dem Chlausschiessen in Merishausen teilgenommen. Je nach dem wer wann und zu welcher Zeit geschossen hat, konnte glücklich mit einem Traumresultat oder enttäuschend und unzufrieden das Schiesslager verlassen.

Kranzresultate Feld **Sport**: Sehr gute 97 P schoss Hansruedi Bühler; 91 P. Thomas Biber.

Feld **Ordonanz**: Ebenfalls sehr gute 96 P. erzielte Max Alpiger; 94 P. Peter Steiger und Markus Stanger; 90 P. Jean Waldvogel; 86 P. Peter Bohren; 85 P. Kurt Sigg.

Auszahlungsstich: 391 P. Peter Steiger; 365 P. Hansruedi Bühler; 357 P. Thomas Biber; 354 P. Max Alpiger und Jean Waldvogel.

Gangfischschiessen

Traditionsgemäss besuchten wir dieses Mal mit nur einer Gruppe am zweiten Sonntag im Dezember das Gangfischschiessen in Ermatingen. Während das Wetter hier im Raum Schaffhausen alles andere als Schützenfreundlich war, es in Strömen goss – War das Wetter am oberen Ende des Untersees einwandfrei und beste Schiessverhältnisse begrüßten die Feldschützen, denn geschossen wird auf offenem Feld ohne Dach.

Trotzdem haben folgende Schützen die Kranzauszeichnung erzielt. Sensationelle 97 P. Thomas Biber; 95 P. Peter Steiger; 94 P. Max Alpiger.

Wir gratulieren den erfolgreichen Schützen
und wünschen allen unseren Mitgliedern und Freunden
schöne Feiertage und „en guäte Rutsch ins 2019“.